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 心がひとつになった３年生を送る会！  
 ３月１日(火)５・６校時に、体育館において３年生を送る会が開催されました。３年生が、入学してからの三年 

間を振り返るスライド上映から始まり、各部毎の後輩のメッセージ、１年生の合唱、２年生のダンス、１・２年生 

の合唱と、それぞれの担当が工夫を凝らして発表をし、３年生に喜んでもらおうと頑張りました。生徒会の新役員 

や１・２年生の学年リーダーを中心に、これまで一生懸命準備に取り組んできた成果を十分に発揮し、会場の雰囲 

気はとても盛り上がりました。３年生からは、感謝の気持ちを込めて、ボディパフォーマンスを披露するとともに、 

私たち教職員ひとりひとりにもメッセージをいただきました。最後は、教職員の歌と応援エールで締めくくりまし 

たが、会場の全員が温かい気持ちになることができた、本当に素晴らしい会でした。 

 １・２年生は、この３年生を送る会の大成功を自信にして、今後も大いに活躍してくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

１８日(金)  １・2学年授業参観・学年協議会 

２０日(日)  春分の日 

２１日(月)  休日 

２３日(水)  ＰＴＡ監査会（１８：００～） 

本部役員会（１９：００～）         

２４日(木)  修了式  

２５日(金)  年度末・年度始休業日（～４月７日） 

２８日(月)  新入生１日入学（１０：００～） 

２９日(火)  離任式（９：３０～） 

３月の主な行事  

  

  １日(火)  ３年生を送る会 

９日(水)  公立高校後期選抜入試 

        到達度テスト（１、２年） 

１０日(木)  卒業式会場準備 

１１日(金)  みやぎ鎮魂の日（臨時休業） 

１２日(土)  第３４回卒業式 

１４日(月)  振替休業日（3月12日の分） 

１６日(水)  公立高校後期選抜入試合格発表 

 



  
 

 サッカー部も熱い戦い！ 第２回まけないよフットサル大会  
 

2月7日(日)９時半より、山下中学校体育館を会場に、「第２回まけないよフットサル大会」が開催されました。 

これは、１１月２２日に行われた「第２回まけないよ野球大会」と同様に、本校のサッカー部生徒と警察署員 

の方々がフットサルをとおして交流を図り、犯罪防止の推進と生徒の健全育成向上を図るために行っている行事 

です。今年度は、宮城県警察本部尐年課長 高橋直嗣様、石巻警察署生活安全課長 赤間博之様をはじめ、警察 

関係者総勢２６名の参加がありました。開会セレモニーでは、宮城県非行防止ソング「まけないよ」でメインボ 

ーカルを務めている泉警察署尐年警察補導員の小林千江子様が本校吹奏楽部の演奏に合わせて歌を披露しました。 

その後のリーグ戦では、前教頭の福田 功先生に審判を務めていただき、熱い戦いが繰り広げられました。試 

合の結果は、第１位が県警尐年課チーム、第２位が山下中３年生チーム、第３位が山下中１・２年生チーム、第 

４位が石巻警察署チームとなりました。 

 

 

 

 
   

春に想う 

 

 私の机の後ろには、昨年の４月に撮った３年生 

各クラスの集合写真と桜や水仙と言った校門周辺 

に咲き乱れる花々の写真が飾ってあります。みん 

なニコニコ顔で、キラキラしていて、本当に素敵 

な春の姿です。 

 中学校の３年間というのは、本当にあっという 

間です。３年生の保護者の皆様、お子様のご卒業 

本当におめでとうございます。同じ３年生の子を 

持つ親として、この時期の何とも言えない緊張と 

寂寞が交錯した複雑な思いを共有できただけでも、

幸せに思います。新しい春を迎えようとしている 

今、限りない未来に向かい、胸を張る３年生を、 

私たちも全身全霊を掛けて、背中を押す努力をし 

たいと思っています。 

「喜色動乾坤（きしょくけんこんをうごかす）」、 

３年生の子どもたちの未来に幸多からんことを祈 

ります。 

 小学校の先生方が来校しました！     

２月９日(火)にワンデー研修ということで、貞山小学

校と中里小学校の先生が、中学校で一緒に授業を行うと

いう研修会を開催しました。 

貞山小学校からは６年生担任の村上幸平先生が、中里

小学校からは教務主任の新田瑞穂先生が、１年生の授業

に参加し、本校の教員と一緒に国語と数学の授業を行い

ました。 

最初は、緊張して、ちょっと硬い表情のクラスも見ら

れましたが、中里小学校の新田先生は、小学校６年生の

時に、現１年生を担当されていたということもあって、

積極的に話しかける生徒も数多く見られました。この１

年間で大きく成長した生徒達の姿に喜んでいました。 

これからも、小学校と中学校で積極的に連携をしてい

きたいと思います。 


